Tiene la palabra el señor Edil Roberto Curbelo

Beneplácito por la construcción de rotondas Raigón

EDIL ROBERTO CURBELO. Gracias, señora Presidenta.

En primer lugar, quiero felicitar a los vecinos de Raigón porque hoy, 15 de mayo, la empresa Serviam S.A. — sinónimo de calidad en obras viales—comenzó a hacer allí la intervención para realizar la rotonda en la entrada del pueblo y también la del baipás, dando así un acceso seguro a todos los vecinos.

Esa solicitud se hizo hace muchísimo tiempo. En mi primera exposición en una media hora previa, solicité una rotonda para Rodríguez y, luego, para Raigón, y también lo hice para Pueblo Nuevo, Capurro e ltuzaingó.

La rotonda de Rodríguez ya está pronta. En Pueblo Nuevo y 18 de Julio se están haciendo los accesos seguros y hoy se comienzan a hacer las rotondas que recién mencioné en Raigón. Brindamos por los vecinos de la localidad, porque, dentro de seis u ocho semanas, dependiendo del tiempo, van a tener un acceso seguro a su querido pueblo.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de MEVIR de Raigón; al señor Mauricio Varela; al señor Carlos Varela; al señor Agustín Mackinnon, ingeniero de Serviam S.A., y a la prensa.

♦ Vecinos de Juan Soler solicitan mejoras en la

canchita de baby fútbol

En seaundo lugar. señora Presidenta, estuvimos en Juan Soler conversando con Diego Batista, que es quien lleva adelante, desde hace un tiempo, la práctica de baby fútbol, porque quieren mejorar la canchita en la que practican. Nos pusimos a la orden v le diiimos que íbamos a hacer gestiones con el Director General de Obras v Vialidad de la Intendencia. Gustavo Bares, y con la Directora Deportes General de de Intendencia, Carolina Pistón, para ver si podemos lograr que eso suceda.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental; a la Dirección General de Obras y Vialidad y a la Dirección General de Deportes de la Comuna; al señor Diego Batista y a la señora Marta Waller, vecinos de Juan Soler, y a la prensa.

Erradicación de basural en Capurro

En tercer lugar, señora Presidenta, estuvimos con el vecino de Capurro Eduardo Linar, quien nos comentó que se estaba formando un basural, tema tan delicado que ha sido tratado muchísimas veces aquí.

Enseguida nos comunicamos con el Director General de Gestión Ambiental y Salud de la Intendencia, Carlos Rodríguez, quien concurrió a la localidad para ver qué estaba sucediendo allí. Al día de hoy, la situación está controlada, se limpió el basural, ya no existe; se sacaron unos cuantos camiones con residuos.

Quiero agradecerles a los vecinos por hacernos llegar ese reclamo, que permitió alertar a las autoridades pertinentes sobre la situación.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Director de Gestión Ambiental y Salud de la Comuna, al señor Eduardo Linares, al señor Gabriel Martínez, a la Comisión de Fomento de Capurro, a la Comisión de MEVIR I y II de Capurro y a la prensa.

La Escuela 63 de Capurro ya cuenta con una nueva auxiliar

En cuarto y último lugar, señora Presidenta, quiero comentar que, en el mes de marzo, Sebastián Ceriani —el conocido—, vecino de Capurro, nos comentó que en la Escuela 63 carecían de una auxiliar que apoyara el trabajo de la maestra de educación inicial, que tiene muchos chiquilines a su cargo.

Hicimos la aestión ante la Secretaría General de la Dirección General de Educación Inicial solicitando esa auxiliar. Primaria. Finalmente, a través de esa Secretaría y el MIDES se logró contar tener con una auxiliar para la escuela de Pueblo Nuevo.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Secretaría General de la Dirección General de Educación Inicial y Primaria, a la Comisión Fomento de la Escuela 63 de Pueblo Nuevo, al señor Sebastián Ceriani y a la prensa.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.